

I

Worin bestehen die Hauptaufgaben des Planes 1964 ?

Auch im Jahre 1964 besteht die Hauptaufgabe darin, die Arbeitsproduktivität maximal zu steigern, die Selbstkosten der Produktion zu senken, die höchste Qualität zu erreichen und die Bauzeiten zu verkürzen, um einen hohen Ökonomen Nutzeffekt der Investitionen zu erzielen.

Die Anwendung der neuesten Ergebnisse von Wissenschaft und Technik, die schrittweise Einführung der komplexen Fließfertigung, der Kompaktbauweise und der Schnellbaufließmethode ist dafür von entscheidender Bedeutung.

Die Gesamtentwicklung unserer Volkswirtschaft wird im Jahre 1964 durch die vorrangige Entwicklung ihrer führenden Zweige bestimmt, deren Entwicklungstempo wesentlich höher liegt als in den anderen Zweigen der Industrie. Der Plan 1964 wird durch die Inbetriebnahme einer Reihe von Großbauvorhaben führender Industriezweige charakterisiert. Mitte 1964 werden der erste Bauabschnitt des Erdölverarbeitungswerkes Schwedt in Betrieb genommen und am Jahresende beginnt im Chemiefaserwerk Guben der erste Probetrieb. Im Kombinat „Schwarze Pumpe“ beginnt das Anlaufen der Druckvergasung. Die Kraftwerke Lübbenau und das Pumpspeicherwerk Hohenwarte nehmen weitere Turbinen in Betrieb und vergrößern wesentlich die Erzeugung von Elektroenergie.

Hieraus ergeben sich für das Bauwesen besonders verantwortungsvolle Aufgaben.

Die *Versorgung der Bevölkerung* wird im Jahre 1964 weiter verbessert. Das betrifft vor allem technische Konsumgüter mit hoher Qualität und Formschönheit und nicht zuletzt die Errichtung neuer moderner Wohnungen mit den erforderlichen Gemeinschaftseinrichtungen, die das Leben verschönern und besonders die Arbeit der Frauen erleichtern helfen.

Produziert die Industrie mehr Düngemittel und leistungsfähigere landwirtschaftliche Maschinen, stellt das Bauwesen rechtzeitig Stall- und Bergerräume fertig, können in Verbindung mit der besseren genossenschaftlichen Arbeit der LPG-Mitglieder die Erträge in der Landwirtschaft erhöht und das Angebot an Fleisch, Wurstwaren, Milch, Käse und Eiern schrittweise verbessert werden.

Zwischen der Lösung der Hauptaufgaben der Industrie und des Bauwesens im Plan 1964 und der Entwicklung des Lebensstandards jedes Bürgers besteht also ein unmittelbarer Zusammenhang. *Jeder Werktätige kann seinen eige-*